



MUNICIPAL
Gazette
 MUNICIPALE
 DE—OF
Montreal

Troisième année - No. 24
 Third year -

16 Juillet 1906
 July

Les abonnements sont reçus chez
Le Trésorier de la Ville de Montreal,
 Hôtel de Ville

Les autres communications doivent
 être adressées au directeur de
"LA GAZETTE MUNICIPALE"
 Hôtel de Ville

Forward subscriptions to
The City Treasurer of Montreal
 City Hall

All other communications should be
 addressed to the managing-editor of
"The Municipal Gazette"

City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Paraît le lundi matin
 Published every Monday
 morning

Abonnements \$2 par an
 Subscriptions a year

Payables d'avance
 Payable in advance

Organe officiel de la Corporation
 de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
 of the City of Montreal

CANADA

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte rendu de l'assemblée du 29 juin
 (assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, White, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

DELEGATIONS

1.—MM. les échevins Marin et Bumbray se présentent devant la Commission à l'appui d'une requête signée par les propriétaires de la rue Saint-Germain, demandant que la construction de l'égout de la rue Saint-Germain, entre les rues Ontario et Hochelaga, soit faite à la journée.
 Question différée.

2.—M. O. Martineau se présente devant la Commission et affirme que la pierre vendue à la Ville, d'après le mandat portant le No 464, a été livrée avant que le contrat pour la fourniture des 5,000 tonnes lui ait été adjugé.

3.—M. l'abbé Renaud se présente devant la Commission et se plaint des mauvaises odeurs provenant de l'égout de la rue Dumont; et il demande aussi l'ouverture de la rue Dumont jusqu'à la rue Sherbrooke, ainsi que des conduites de gaz dans la rue Sherbrooke; et il objecte à la demande de la "Montreal Street Railway Co." de construire une ligne de tramway sur la rue Sherbrooke, à l'Est de la rue Saint-Laurent.

La Commission informe M. l'abbé Renaud que ses remarques seront prises en sérieuse considération.

4.—MM. Normandin et Guérin se présentent devant la Commission relativement à l'offre faite par M. M. Guérin de céder gratuitement à la Ville la rue Guérin projetée; et M. Normandin demande si la Commission en est venue à une entente au sujet de cette offre.

M. l'échevin Leclaire, membre de la sous-commission chargé d'étudier cette question, explique la position dans laquelle se placerait la Ville en acceptant ladite rue de M. M. Guérin.

Sur l'explication de M. l'échevin Leclaire, la Commission désire ne prendre aucune décision.

REQUETES, ETC.

5.—De M. A. Galarneau offrant d'acheter, à raison de \$40, une voiture double dont se sert la Voirie pour le transport de la pierre.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de vendre la voiture en question au plus haut prix possible, si cette voiture n'est d'aucune utilité pour le service de la Voirie.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 29th of June.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, White, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Marin and Bumbray appeared before the Committee in support of a petition signed by the proprietors on St. Germain street, asking that the laying of the sewer on said street, between Ontario and Hochelaga streets be done by day work.

Consideration deferred.

2.—Mr. O. Martineau appeared before the Committee and asserted positively that the stone sold to the City, by voucher No. 464, had been, delivered before the awarding of the contract for the 5,000 tons.

3.—Rev. Renaud appeared before the Committee, and complained of the emanations caused by the sewer on Dumont street; and, he also asked that Dumont street be opened up to Sherbrooke street, also that gas mains be laid in Sherbrooke street, and objected to the application of the Montreal Street Railway Co. for the construction of tracks on Sherbrooke street, East of St. Lawrence street.

The Committee informed Rev. Renaud that his remarks would be seriously considered.

4.—Messrs. Normandin and Guérin appeared before the Committee concerning the offer of Mr. Guérin for the cession to the City of proposed Guérin street, gratuitously; and Mr. Normandin asked the Committee if they had come to an understanding concerning said offer.

Ald. Leclaire, member of the sub-committee appointed to consider the matter, explained in what position the City would stand by the acceptance of said street from Mr. M. Guérin.

Because of the explanations of Ald. Leclaire, the Committee did not take any decision.

PETITIONS, ETC.

5.—From Mr. A. Galarneau offering to purchase for \$40, the double wagon used by the Road Department for the carting of stone.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to sell the said wagon at the highest possible price, if it was of no use to the Department.